
市政协召开“请你来协商”议政会

聚焦产业转型升级 发挥“压舱石”作用
W 五金产业转型升级进行时

青山绿水间欢乐开跑青山绿水间欢乐开跑
6月19日5时，随着一声号令，我市220余名跑友在风景如画的方岩风景区开启了晨跑活动。本次晨跑的里程为15公里，跑友

们在微风细雨中，在青山绿水间纵情享受自然风光，感受跑步健身的乐趣。 融媒记者 田佳琪 摄
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本报讯（融媒记者 童英晓） 6 月 21

日，市政协围绕“我市五金产业如何聚

焦转型升级”主题，召开“请你来协商”

议政会。市政协主席胡积合主持，副主

席朱志昂、卢轶、朱彭年、陈梅娅与会。

市委常委、市政府党组成员李浩锋应邀

参加。

据悉，我市将通过三年时间，画好

守住工业用地底线，用绣花功夫整治低

效工业用地和低效企业，推动工业出

村、工业入园，实现产业集聚、平台做

强、企业做大，助力打造世界五金之

都。同时，我市将通过低效整治、招大

引强、数字化转型、创新强工和品牌质

量提升等五大攻坚行动，把目标任务分

解到具体工作中，全力取得六大标志性

成果。

目前，我市已出台系列政策措施，

为五金产业转型升级提供全方位的硬

核支撑。

“我市目前招引了哪些大项目，具

体进展如何？”“有没有更好的举措促进

品牌建设？”“如何向低效工业用地要质

量，向存量土地要增量？”在协商环节，

与会相关部门负责人就政协委员提出

的问题进行了解答，并汇报了下一步工

作目标和方向。

胡积合说，我市五金产业已处于转

型升级的瓶颈期、关键期，“标兵已远、

追兵渐近”的局面让永康退无可退。要

打造世界五金之都，就必须答好转型升

级这道必答题，才能在新一轮区域竞争

中占得先机、赢得主动。他要求各部门

和镇（街道、区）要保持主动、抓住时机、

集中资源、凝聚力量，推进空间大重构、

产业大整治、数字化改革、项目大招引、

创新大驱动、政策大梳理，全力助推五

金产业转型升级。

胡积合指出，政协委员要聚焦市委

中心工作和战略布局，在转型升级工作

中有所作为；大力弘扬企业家精神，集

中力量发展好企业的同时，充分发挥

“压舱石”作用，多关注多思考，多提切

实可行的对策建议，为共同建设好、管

理好、发展好“世界五金之都 品质活力

永康”贡献政协力量。

C 城市更新进行时
本报讯（融媒记者 邵思明） 6 月

16日下午，金华市人大代表永康中心组

开展“四级人大八万代表助力八大攻

坚，推动城市更新”主题活动，视察塔海

片区城市更新工作。市人大常委会副

主任章锦水参加。

在君悦星澜湾小区，视察组详细了

解该安置小区内的生活环境、房屋分

配、后期功能区块建设等情况。据悉，

塔海自2017年4月开始拆除改造，拆除

户数233户，安置小区规划投入资金8.5

亿元。目前，君悦星澜湾小区已交付。

随后，视察组前往桥塘头、上王等

拆迁现场，指导拆迁工作。

座谈会上，人大代表积极讨论，对

居民养老、医疗、教育和数字化改革等

后续城市更新涉及公共服务领域的工

作深入交流。大家一致认为，塔海片区

城市更新工作成果显著，完成度高，为

我市城中村改造提供示范样板。

章锦水说，塔海片区城市更新工作

是惠及民生的大事，也是加快城市经济

发展、提高城市品质的有效举措。各相

关部门要抓牢机遇，尽快完善各项配套

设施建设。各人大代表要积极参与城

市更新的监督工作，在时代改革浪潮中

发挥更大作用。

金华市人大代表永康中心组
视察塔海片区城市更新工作

本报讯（融媒记者 胡轩） 6 月 19
日，我市开展治安大清查专项行动，全
面加强社会治安防控，为人民群众安居
乐业创造和谐稳定的治安环境。市委
副书记、政法委书记陈建勋，副市长、
市公安局局长蒋华蒙赴重点区域督导
检查治安大清查行动。

陈建勋一行首先来到经济开发区
的璞丽酒店，仔细查看酒店各项疫情防
控措施落实情况以及酒店的消防控制
室，检查工作人员证件以及监控设备，

要求工作人员时刻保持警惕，紧抓防疫
工作，认真落实入住人员的健康码、行
程卡的检查登记工作。在开发区金山
西路交通服务点，陈建勋一行认真听取
了服务点各项盘查工作汇报，对公安干
警的辛勤付出给予肯定。

陈建勋一行还走访了长城工业功
能分区和万达广场，检查出租屋居住
人员情况，了解工作人员对居住人员
信息采集系统的使用情况，查看万达
广场的智能监控系统以及商场的客流

量情况。
陈建勋指出，要进一步提高政治站

位，深刻领会保安全底线要求，切实将
全力维护社会大局和谐稳定工作作为
当前的一项重要政治任务；要绷紧思想
之弦，抓实防范之策，扛稳防控之责，慎
终如始抓好常态化疫情防控，深入开展
风险隐患排查整治。各相关部门要发
挥各自优势，密切衔接配合，对治安复
杂场所要加强清查和巡逻防控；要加大
对重点车辆和可疑人员的检查力度。

市领导督导检查全市治安大清查专项行动

全面加强社会防控 维护和谐稳定环境
市人大代表视察
芝英镇教育工作

本报讯（融媒记者 何悦） 6月17
日，市人大代表前往芝英镇开展教育
工作视察活动。市人大常委会副主
任程学军参加。

市人大代表一行先后走访了溪岸
小学、溪岸初中、芝英中学、芝英小学，
通过听取介绍、现场询问等方式，详细
了解学校硬件设施、办学条件、课程建
设、师资培养、素质教育以及存在问题
等情况，并与教师亲切交谈，了解他们
工作生活情况，倾听一线教师对教育
工作的意见和建议。

据了解，芝英镇始终坚持教育先
行，大力推进幼儿园规划建设，加快
推进芝英小学、溪岸小学迁建工程，
想方设法破解芝英中学发展困境，不
断优化教育布局，积极谋划建立芝英
教育发展基金，着力以教育高质量发
展推动该镇可持续发展。

座谈会上，市人大代表听取了芝
英镇各学校负责人就教育基本情况、
发展规划、面临困难等方面工作汇报
后，充分肯定了该镇各校教育工作所
取得的成绩，并结合现场视察和各自
工作实际，针对学校遇到的问题，积
极建言献策，提出了建设性意见建
议。

程学军说，芝英镇要科学研判，
切实提升教育质量；提高站位，切实
加大教育投入；加强交流，注重教师
队伍能力提升；高度重视，促进学生
全面健康发展；群策群力，积极营造
尊师重教的良好风尚。人大代表要
切实履行好职责，依法开展有效监
督，积极参与教育事业，全力营造尊
师重教的良好氛围，进一步推动芝英
教育高质量发展。

K612公交车路线重新制定

新看守所通公交车

本报讯（融媒记者 胡美樱子 通

讯员 王聪） 6 月 21 日，记者从交投
集团公交公司了解到，K612 公交车
增设了潜村（东）公交站。

据了解，新看守所坐落在西城街
道潜村以东区域，地处城区边缘，离
最近的公交车站有1公里。

为方便群众到新看守所办事，市
公安局与市交通局积极沟通协调，重
新制定了 K612 公交车行车路线。该
路线始发站是紫微车站，终点站是江
村公交站，新看守所公交站点名为潜
村（东）公交站。紫微车站发车时间分
别是 8：00、10:50、16:30，发车后大
概20分钟后到达潜村（东）公交站。


